

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Salud reorganiza su estructura con el fin de intensificar la participación de los profesionales en la implantación del nuevo modelo de atención sanitaria

Se renueva el equipo de dirección, con la incorporación de Juan José Rubio Vela como director-gerente del Servicio Navarro de Salud, y de Víctor Peralta Martín, como director del Complejo Hospitalario de Navarra

Miércoles, 03 de julio de 2013

El Gobierno de Navarra va a reorganizar parte de su estructura sanitaria con el fin de intensificar la participación de los profesionales sanitarios y avanzar en una organización asistencial más integral, acorde con el nuevo modelo de atención sanitaria que se está impulsando, y que incluye programas como el plan de atención a enfermos crónicos y pluripatológicos, el plan integral para Oncología y Demencias, y el impulso de la coordinación entre Atención Primaria y Especializada.

La reestructuración lleva aparejada una renovación en el equipo de dirección del Servicio Navarro de Salud y del Complejo Hospitalario de Navarra, que pasan a ser dirigidos por Juan José Rubio Vela y por Víctor Peralta Martín, respectivamente. Completa el equipo el nombramiento de María Jesús Calvo Guitán como directora médica del Complejo.

La consejera de Salud ha dado a conocer hoy al Ejecutivo foral durante su sesión de las líneas generales y los objetivos de la nueva organización propuesta. Los cambios afectan principalmente a los servicios centrales del Servicio Navarro de Salud y a la Dirección General de Salud.



Juan José Rubio, director gerente del Servicio Navarro de Salud.

Los principales cambios

En el caso del Servicio Navarro de Salud, se reduce la estructura al desaparecer la Dirección de Organización, Gestión Asistencial y Sistemas de Información. De los Servicios que integraban esta unidad, el de Sistemas de Información pasa a formar parte de la Dirección General de Salud, dado que ofrece un servicio transversal a toda la estructura sanitaria y no sólo al Servicio Navarro de Salud. Por su parte, el Servicio de Coordinación y Control Asistencial se integra en la Dirección de Atención al Paciente y Calidad y el Servicio de Organización dependerá directamente de la Gerencia del SNS.

Por último, se eliminan el Servicio de Estudios y Proyectos y el Servicio de Seguridad de la Información. Las funciones de este último servicio serán realizadas por la Sección de Seguridad de la Información que estará integrada en el Servicio de Sistemas de Información.

Además, se crea una Subdirección de Continuidad Asistencial y Calidad, como una unidad de apoyo a la Dirección del Complejo Hospitalario de Navarra. Esta nueva Subdirección tiene como objetivo definir e impulsar los procesos asistenciales, coordinar la implantación de los proyectos estratégicos del Departamento en el ámbito del Complejo Hospitalario de Navarra y desarrollar los pactos de gestión por objetivos anuales que se establezcan.

Por su parte, en el Departamento de Salud, se modifica la estructura de la Dirección General de Salud que, además de asumir el Servicio de Sistemas de Información Sanitaria, ve incrementadas sus funciones con el fin de reforzar su papel en planificación y evaluación de los objetivos globales, así como conseguir una mayor coordinación entre el Departamento y el SNS, y entre los planes estratégicos y planes operativos.

Además, con el objetivo de reforzar la coordinación se crean sendas comisiones, tanto en la Dirección General de Salud como en el Servicio Navarro de Salud. La primera estará formada por la consejera, la directora general de Salud, el director-gerente del SNS, la directora del Instituto de Salud Pública y Laboral, los directores del SNS y el secretario general técnico. Por su parte, la comisión de dirección del SNS estará formada por el director gerente y los directores del Servicio, comisión que ya venía funcionando aunque no estaba recogida en los estatutos.

A continuación se ofrecen los currículos de los componentes del nuevo equipo de dirección.

Juan José Rubio

Nació en Pamplona en 1965, está casado y tiene tres hijos. Es licenciado en Ingeniería Industrial, Automática y Electrónica por la Universidad Politécnica de Madrid y Master en Ingeniería Biomédica por la Universidad de Boston. Tiene asimismo formación en Dirección de organizaciones sanitarias (IESE) y en Gestión clínica y mejora de procesos (IE, Madrid).

Ha combinado el ejercicio profesional tanto en el sector sanitario privado (en diversas multinacionales de tecnología y consultoría sanitaria, con la realización de proyectos en innovación, tecnología y organización entre otros), como en el sector público, desempeñando labores directivas en el Hospital Gregorio Marañón (Madrid) y Complejo Hospitalario de Toledo.

Hasta su nombramiento como director gerente del Servicio Navarro de Salud, era director de coordinación de instalación del equipamiento médico del hospital Sidra, en Catar.

Víctor Peralta Martín

Víctor Peralta tiene 56 años, está casado y tiene cuatro hijos. Se licenció en 1981 en Medicina y Cirugía por la Universidad y de Valladolid, y desde 1985 es especialista en Psiquiatría por el Hospital Ramón y Cajal, de Madrid. En 2001 obtuvo el Premio Extraordinario de Doctorado por su tesis sobre el diagnóstico de la esquizofrenia. Posee además la diplomatura en Alta Gestión de Instituciones Sanitarias (IESE, Universidad de Navarra). Es profesor clínico asociado de la Universidad de Navarra y profesor invitado de varias universidades nacionales e internacionales.

Entre 1987 y 1996 ejerció su especialidad en la sección de Psiquiatría del Hospital Virgen del Camino. En 1996 es designado interinamente jefe de Psiquiatría del Hospital Virgen del Camino, y en 2005 obtuvo dicha jefatura por oposición.

Desde 2010 ostenta el cargo de Director de Salud Mental de Navarra.



Víctor Peralta, director del Complejo Hospitalario de Navarra.

M^a Jesús Calvo Guitián

Nació en Pamplona en 1959, está casada y tiene dos hijos. Se licenció en Medicina y Cirugía en la Universidad de Navarra en 1983, y obtuvo la especialidad en Análisis Clínicos tras realizar la residencia en el Hospital de Navarra entre 1984 y 1987. Es además, experta en Dirección de Organización Sanitaria por la Universidad Carlos III, de Madrid.

Fue la responsable del Laboratorio de Urgencias entre 1987 y 1990. A partir de 1991 se dedicó al ejercicio profesional libre como médico especialista en Análisis Clínicos. En 2003 fue nombrada Directora Médico Asistencial del Hospital de Navarra y en 2007, directora de dicho centro.

Desde 2010 ejercía el cargo de Subdirectora Médica de Servicios Centrales del Complejo Hospitalario de Navarra.

Galería de fotos



M^a Jesús Calvo, directora médica del Complejo Hospitalario de Navarra.